

学生向けヒアリング意見一覧

性別	年齢	居住地	太宰府市の観光にあったら良いと思うコンテンツ	太宰府市の観光に関する自由意見
女性	16	太宰府市外	オンラインスタンプラリーを作ってみてはいかがでしょうか。太宰府天満宮以外の観光地ももっと知ってもらえたら良いと思います。	太宰府天満宮のイメージが強すぎることから、何回も行こう！とはなりにくいと感じます。また観光客が多すぎる点でも、積極的に行こうとあまり思えません。しかし、市の雰囲気やイベントなど魅力的な部分もとても多く素敵だと思います。
男性	17	太宰府市外	スタンプラリーや宿泊施設、観光ルートの作成などがあたら良い。 また、外国人向けに言語表記などもグローバルなものにすると良いと思う。	太宰治天満宮やその参道でもイベントを増やしたりするとリピート率が上がっていいと思う。
女性	17	太宰府市外	政庁跡や、客館跡など、遺跡が広場になっているが、建物の復元などをして歴史と触れ合える場所にしたら人も増えると思う。 天満宮以外の神社など観光スポットの周りにもお店を展開したらいいと思う。 太宰府市民が有効に使える優遇措置をとって観光客や交通渋滞の理解を得られるようにしたらいいと思う。	高校と共同の取り組みを増やして欲しいです！ 筑紫台に通っているのもっと太宰府の歴史を知れる機会が増えたらいいなと思います。 コスモス畑綺麗でした。もっと多くの人に見てもらいたいなと思いました。
女性	17	太宰府市外	座れる場所が駅の近くにもっと欲しい。 参道や歩道のところは場所によっては車が通るところがあるため、たまに歩行者と車が接触しそうになって危ない。歩道と車道の境目をもっとはっきりさせて欲しい。柵を作ったりなどして、...	観光客が多いのは全然いいと思う。 だけど外国人に対して案内板などが少なく、地元の人や駅にいる人とかに天神にはどう行けばいいかなどよく、外国の方に聞かれる。上手く伝えられない人も多くいると思うのでそこを改善して欲しいと思います。 これからの大宰府が良くなることを楽しみにしています。大宰府はいい所です。
女性	18	太宰府市外	誰もが参加しやすいイベントを開催する	
男性	19	太宰府市外	いつも大宰府天満宮に伺う時の滞在時間が1~2時間以内なので、もう少し滞在時間を長く出来たら良いんじゃないかなと思いました。また、最近着物をレンタルしている方達をよく見かけるのですが、自分だったらせっかくなので写真を撮りたいと考えます。ですが、写真を撮る場所、スポットがそこまで多くないなと感じました。そして、表参道のような道が何個かあればシンプルに滞在時間も倍になるのではないかなと思いました。	親も私も小さい頃から梅ヶ枝餅が美味しくて好きなので帰りの際にいつも梅ヶ枝餅を沢山買って帰ります。その際に梅ヶ枝餅を作ってみたいなあとよく話していて、今回大学生になりこの様な体験があるのを知りました。なので、梅ヶ枝餅体験が気軽に出来るお店を作ったり、もっと広めたりすると自分の様な方達が集まるのではないかなと感じました！ また、その様な形でハンドメイドの雑貨や小物を作れるお店を設営すると滞在時間も伸びこの場所ならではの良さや魅力がでて遠くからも人が求めて来るのではないかなと考えました。そして、最後に思ったのが大宰府天満宮の表参道が17時ぐらいで閉まるのが少しもったいなく感じました。
男性	19	太宰府市内	スタバ以外に夜でも空いている飲食店や販売店が増えれば良いと思います。	
男性	20	太宰府市内	皆が使えるような運動施設をもう少し作ったら良いと思う	外国人を中心に結構来てるイメージなので良いと思う
女性	20	太宰府市外	公園(こどもが集まる場所) ショッピングモール 屋外施設	観光客の方が沢山訪れる町だと思っています。だからこそ、外国の方のためのサポートや学生が主催のイベント・外国向けのイベント施設を設けたりし、SNSだけでなく様々な場所でPRしていくことが大切かと思っています。
男性	21	太宰府市外	桜がきれいであるため春にお祭りのようなものをしていただけたら盛り上がると思います	
男性	21	太宰府市外	遊園地がリフォームされて綺麗になればいいと思います。	太宰府天満宮では食べ歩きする場所が多いのでゴミ箱を多く設置して欲しいです。
男性	21	太宰府市外	小さい子供達が楽しめるような遊具のたくさんある大きな公園。 小規模な動物園や、食事のお店街などが並ぶ。パーク的な広場	自分は歴史が好きなので、太宰府天満宮はもちろん、跡地なども多く、学べる場所が多くて楽しいです。

男性	21	太宰府市外	観光客は昼に太宰府天満宮に行き、夜は博多や天神の飲屋街に行く人が多いと思うので夜でも楽しめる施設を作れば良いと思います。例えば、太宰府天満宮を見渡せる観覧車等	太宰府の歴史や伝統の魅力を老若男女問わず観光を通して広めてほしい！
女性	21	太宰府市外		通学する中で電車内では、海外の観光客を多く見受けられるが、快適に過ごすために、日本の電車内でのマナーをもう少し海外の方も知ってもらい必要があるとおもう。太宰府天満宮の周りは住宅が多いため車の乗り入れをやめた方がいいとおもう。（電車やバスなどの公共交通機関で来てもらう）渋滞がひどすぎる。
女性	21	太宰府市外	ノボルトみたいな施設	歴史的な街並みが好きだけど、もっと色んな施設ができてもいいのかなと思う。
男性	22	太宰府市内	お土産売り場拡大	地元民の負担にならない観光の強化
男性	22	太宰府市外	太宰府は、大きなお店がないと思いますので、大きなお店を作ったらもっと人が来ると思います。	太宰府は、歴史の街なので、もっと、観光を案内する人をボランティアやお給料を出して、増やした方がいいと思います。
女性	22	太宰府市外	歩くことが多い為、ゆっくり休める所があると良いと思います。	
女性	22	太宰府市外	観光スポット周辺の駐車場 自然を間近に感じられる施設 ジップライン ペット同伴OKの施設 ドッグラン 太宰府市の絶景が見れてご飯食べたりゆっくり出来るところ 庭園	駅の近くに食べ物や博物館がありとても便利である。体が動かせるアスレチックなどが、近くにあると若い人達がさらに集まるのではないかと感じる。さらに庭園など自然を感じられる施設があると年齢問わず楽しめると思う。
女性	24	太宰府市外	ショッピング施設(お土産、記念品など) 当地特徴ある観光場所(歴史深い) 美食街	外国人として太宰府が何があって、あまりわかりませんので、いくつかの観光プランを出してほしいです。
女性	24	太宰府市外	街自体が歴史に彩られているから、文化を体験するのが好きなヨーロッパの人々にとって魅力的なのだ。 ほとんどのアジア人はショッピングが好きで、商店街や象徴的な記念グッズがあった方がいいと思う。	熊本のクマモンのような人気キャラクターがあった方がいいです。

若手職員ワークショップ意見一覧

検討課題	課題解決に向けた取組について	太宰府観光の目指す姿
回遊性向上の取り組み	<ul style="list-style-type: none"> ・ 政庁エリアに宿泊・飲食施設を誘致 ・ 観光船用ルートを作る（レンタサイクル・人力車） ・ 宿泊施設、食事処を政庁エリアに 	<ul style="list-style-type: none"> ・ 市民団体との連携 ・ 月イチ鬼すべ、神幸式 ・ 宝満山、四王寺山での山岳訓練体験
回遊性向上の取り組み	<ul style="list-style-type: none"> ・ 政庁跡を第一目的とする施策（政庁跡→天満宮のルート） ・ 観光特化バスやレンタサイクル等の交通充実 	<ul style="list-style-type: none"> ・ ネームバリュー ・ 太宰府近辺の自治体との連携 ・ 東アジア、京都、奈良コラボ
宿泊やりピーターとしての来訪など、滞在型観光推進による経済税収効果拡大	<ul style="list-style-type: none"> ・ 週間日替わりイベント ・ お酒（梅酒・クラフトビール）の試飲 	<ul style="list-style-type: none"> ・ 漫画（呪術廻戦・鬼滅）とのコラボ ・ ペタンクカーニバル
商品単価の高い特産品、コト消費の不足	<ul style="list-style-type: none"> ・ 富裕層をターゲットとした体験型商品 ① こどもの地方行事体験（鬼すべ） ② 梅の植樹（オーナー制など） ③ ウエディングフォト 	<ul style="list-style-type: none"> ・ 知名度を生かしたラグジュアリー体験